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Energiepolitik 
 
Als traditionsreicher, regionaler Hersteller von natürlichen Erzeugnissen, im speziellen Bauprodukten 

sind ressourcen- und umweltschonende Verfahren und Abläufe bei der Gewinnung, Herstellung und 

beim Vertrieb unserer Erzeugnisse ein wesentlicher Bestandteil der Unternehmensphilosophie. 

Um den Status hinsichtlich Energieeffizienz, Treibhausgasemissionen und Ressourcenschonung stetig 

zu verbessern und den Energieverbrauch langfristig zu senken, wird gegenwärtig ein nach 

EN ISO 50001 zertifiziertes Energiemanagementsystem bei der Moldan Baustoffe GmbH & Co KG 

betrieben. 

Die strukturelle Reduktion des Energieverbrauchs wird auf Basis aller relevanten Gesetze und 

Regulierungen vollzogen. Hauptaugenmerk legen wir dabei auf den energieeffizienten Einkauf von 

Produkten und Dienstleistungen, die Reduktion energierelevanter Treibhausgase und den 

bestmöglichen Einsatz erneuerbarer Energieträger. Aus diesen Gründen werden Energieverbräuche 

systematisch evaluiert, Energieströme aufgezeichnet und laufend aktualisiert, 

Energiesparmaßnahmen erhoben, geplant, umgesetzt und in regelmäßigen Abständen bewertet. 

Die Definition der angeführten Absichten wird auf Basis der energetischen Ausgangssituation im 

folgenden strategischen Energieziel bestimmt. Darauf basierend werden in weiterer Folge konkrete 

operative Energieziele abgeleitet. 

 

10 % Steigerung der Energieeffizienz bis 2020 
 

Durch das Zusammenwirken des Energiemanagers mit dem Energieteam und die aktive Einbindung 

aller unserer Mitarbeiter sind wir überzeugt, die gesteckten Ziele zu erreichen. Ausschlaggebend für 

die positive Umsetzung der gesetzten Energieziele sind neben der Bereitstellung der erforderlichen 

personellen und finanziellen Ressourcen, die Kommunikation unserer Fortschritte, Erkenntnisse und 

Herausforderungen. Als zukunftsorientiertes, innovatives Unternehmen sind wir uns der 

branchenspezifischen Vorreiterrolle hinsichtlich der Einführung eines Energiemanagementsystems 

bewusst und nehmen diese gewissenhaft an.  
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